



HOY NO ESTRENAMOS

UNA EXPERIENCIA 'IMPRESIÓN' PARA ACERCAR NUEVOS PÚBLICOS AL TEATRO

Desde hace años **IMPRESIÓN** ha sido pionera en nuevas formas de experimentar con el hecho teatral. Ahora, con su nuevo espectáculo, **Hoy no estrenamos**, propone una serie de experiencias de mediación para acercar el mundo de las artes escénicas a los más jóvenes.

De esta manera, además de conocer por dentro al equipo artístico en representaciones personalizadas o integrar a los estudiantes en las funciones abiertas al público general, las propias características del espectáculo permiten ofrecer una serie de talleres en los que descubrir los personajes, el vestuario, el espacio o la escritura teatral y aprender a aplicar todo ello para tratar temas que preocupan e interesan a la sociedad. Así lo podemos ver en **Hoy no estrenamos**, ejemplificado en la violencia de género, las relaciones familiares, la homofobia o los problemas laborales, entre otros.

No dudes en consultarnos para que **IMPRESIÓN** diseñe una experiencia a la medida de tus necesidades.



A continuación os dejamos una serie de comentarios de quienes ya han vivido la experiencia:

"Os contaré que l@s alumn@s de nuestro instituto han salido encantados de ver la obra.

Sus caras lo decían todo, y más, las ganas con las que han aplaudido.

Salían con la sensación de haber vivido una experiencia teatral de verdad...

Una experiencia impagable, pues muchos han ido de camino al bus comentando aspectos relacionados con los personajes, la iluminación, la música, el vestuario... ¡Y reconociendo lo complicado y maravilloso que es el trabajo de quienes están en escena y fuera de ella!

Han participado del hecho teatral. Una clase magistral de teatro

y lo mejor es que muchos salían con ganas de volver al teatro, que es lo que hace falta:

acercar el espectáculo a jóvenes que aún no saben que esto sí que es una droga de las buenas...

No sé si me paso en la valoración, pero es que de verdad les he encantado

y cuando haces una extraescolar y los chavales se entusiasman, sabes que ha merecido la pena al 100%.

Enhorabuena a la compañía. ¡Mágicos!"





“Ayer viernes estuvieron mis chicos de 1º de Bachillerato y fue un éxito.
Salieron encantados y agradecidos por haberlos llevado.
El teatro sigue siendo un maravilloso medio de acercar a nuestros alumnos
a un espectáculo que se vive en directo y sin intermediarios.
Supuso volver a gozar de un género que nos encanta.

Para muchos de nuestros alumnos (quién lo iba a decir con la de siglos que tiene el teatro
a sus espaldas), la obra de ayer supuso una experiencia nueva y, hasta diría yo, casi revolucionaria.
Estoy segura de que la mayoría de ellos olvidarán en poco tiempo, y por más que yo me empeñe,
el tedioso funcionamiento del complemento directo y del indirecto,
pero la experiencia de ayer no lo van a olvidar tan fácilmente.
¡Qué alegría esto del teatro!”

IES SOR JUANA DE LA CRUZ, Cubas de la Sagra



“Hoy hemos disfrutado con ¡100 alumnos de 4º de ESO!
de una increíble función de teatro: **Hoy no estrenamos**.

Para la mayoría de ellos era su primera experiencia en el teatro y, gracias al talento de **L'OM-IMPRESIBIS**
y al ingenio, la fuerza y la emoción que derrocha esta obra, a buen seguro que no será la última.

Teatro dentro del teatro, pero también fino análisis de la condición humana,
tan diversa como abierta al cambio; comedia hilarante,
pero también colección de pequeños dramas íntimos que van aflorando y pasan como un suspiro.

Hoy no estrenamos ofrece un montón de cosas por el precio de una:
una comedia loquísima, una clase magistral de interpretación,
una denuncia mordaz de toda forma de intransigencia y hasta una genial versión ‘micro’ de **Hamlet**
que pone el broche perfecto a esta carta de amor al teatro.

Si buscáis una obra para acercar a los alumnos a los escenarios, con esta obra es difícil fallar”

IES SAN JUAN EVANGELISTA, Madrid



MÁS INFORMACIÓN EN: www.impresibis.com

